

Exodo por trágicos sucesos de Nicaragua

Managua, octubre 7 (DPA). (Por Herbert Winkler). Siguiendo la estela de la guerra civil, el miedo ha hecho su aparición en Nicaragua. Tras el sangriento aplastamiento de la rebelión por la Guardia Nacional del presidente Anastasio Somoza, discurre por el país una riada de fugitivos cuyas ciudades fueron destruidas en casi su totalidad.

Millares de personas huyeron a los países vecinos de Honduras y Costa Rica. Pero la mayoría abandonó y abandona las ciudades,

Breve reinado de Juan Pablo I será guía del nuevo cónclave

Ciudad del Vaticano, octubre 7 (UPI). (Por Barry James). El Papa Juan Pablo I causó tal impresión durante sus 33 días de reinado, que el próximo Pontífice será comparado con él más que con Paulo VI, que reinó durante 15 años. Los analistas de cuestiones vaticanas señalaron que los cardenales no tienen razones para prever su elección de un hombre que era más un pastor que un diplomático, político, teólogo o experto en dogma. Los observadores coincidieron en que el cónclave electoral, que se iniciará el 14 de octubre, buscará seguramente las mismas cualidades en el próximo pontífice.

Judíos buscan salir de Rusia al recrudecer el antisemitismo

Londres, octubre 7 (AP). (Por Grham Heathcote). Cada vez más judíos solicitan visas de salida de la Unión Soviética debido a un recrudecimiento del anti-semitismo en ese país y este año podrían ser autorizados a partir unos 23.000, dijo recientemente un líder judío. Arye L. Dulzin, titular de la agencia judía con sede en Israel, dijo que más de 100 mil judíos solicitaron emigrar en los primeros ocho meses de 1978, en comparación con 78 mil el año pasado y 53 mil en 1976.

"Los ataques contra los judíos en revistas, la televisión y la radio van en aumento", dijo a The Associated Press en una entrevista telefónica. "No sabemos el motivo, pero es muy peligroso. La Unión Soviética es ahora la fuente principal de propaganda anti-sémita en el mundo".

tuvimos por tan poco tiempo; un Papa que hable en un lenguaje que todos comprendan".

Las largas filas de gente que esperaron bajo el frío y la lluvia para despedir a Juan Pablo fueron la prueba del cariño que había despertado. Pablo VI, su antecesor, era respetado, pero no

Pasa a la página 7

Requisito indispensable

La agencia judía se encarga de manejar el proceso migratorio de los judíos a Israel. Organiza parte de la documentación que permite a los judíos soviéticos salir de su país. Para cumplir con los requisitos soviéticos de emigración, deben demostrar que tienen familiares en Israel.

Dulzin dijo creer que este año

Pasa a la página 26

apila sus escasos haberes en una camioneta y busca refugio en aldeas y casas de campo.

La mayoría huye

En Matagalpa, uno de los escenarios de los combates, quedaba este fin de semana en la ciudad una tercera parte de sus 20.000 habitantes. El exodo comenzó después de la "limpieza" de la Guardia y se incrementó al propalarse el rumor de que la próxima vez Matagalpa sería borrada del mapa con avio-

Pasa a la página 10

Oposición a Somoza sigue activa, dice dirigente de FAO

Managua, Oct. 7 (DPA). El dirigente del Frente Amplio opositor "FAO" Domingo Sánchez Salgado, declaró que el presidente Anastasio Somoza Debayle no ha aplastado a la oposición, mucho menos que haya obtenido una vic-

Pasa a la página 10



CONDECORADO. Oct. 7 El presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas, Indalecio Liévano, fue condecorado con el Orden del Libertador Simón Bolívar en el grado de Gran Cordón, por el gobierno de Ve-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

AREA DESTRUIDA. Beirut, Líbano, Oct. 7 (AP). Tres miembros de la milicias cristianas combatientes, son vistos en una calle del área de Ashrafieh en el sector Este de Beirut, contemplando la destrucción causada por el fuego de las tropas sirias árabes de paz. La lucha entre las dos facciones ha continuado en la capital libanesa.

Recuerdo de Aldo Moro en Italia conviértese en culto

Roma, octubre 7 (AP). (Por Victor Simpson). Una repentina oleada de libros, medallas y monumentos a unos pocos meses de su asesinato, está convirtiendo al ex primer ministro Aldo Moro en un objeto de culto. Asimismo, la que se ha dado en llamar "Moro-mania" amenaza también con romper las alianzas políticas que se mostraron tan firmemente enlazadas durante el secuestro de Moro a manos de la banda terrorista Brigadas Rojas.

Por lo menos tres libros de autores conocidos examinan en estos días el terrorismo en Italia e historian el modo en que el go-

bierno y sus aliados políticos manejan el caso Moro.

Tormenta política
La reciente publicación de una

Pasa a la página 26

La obesidad casi siempre tiene "motivos psíquicos"

Río de Janeiro, octubre 7 (DPA). Los obesos casi nunca comen por hambre sino que obedecen a incentivos externos al ingerir demasiados alimentos. "Padecen de una alteración de la regulación del hambre", opinó el psicólogo alemán Martin Richter, especializado en psicología alimenticia, en el Congreso Internacional sobre Alimentación que se celebra en Río de Janeiro. El científico de la Universidad de Gotinga manifestó que la obesidad tiene orígenes muy variados, que en su mayoría son psicológicos. El "stress", la preocupación, el aburrimiento, problemas personales y profesionales, provocan en las personas obesas un hambre exagerada, lo que no ocurre en las

Pasa a la página 23

Dificultades de las iglesias Cristianas en Alemania Roja

(Las iglesias cristianas se ven obligadas a trabajar en condiciones difíciles en la Alemania Comunista. Sin embargo han definido últimamente su posición e incrementado sus actividades). Berlín, octubre 7 (DPA). (Por Siegfried Niebuhr). Durante casi treinta años ha luchado el Estado Comunista de Alemania Oriental contra las iglesias cristianas. A pesar de ello han sobrevivido las comunidades cristianas, aunque sensiblemente diezmadas. Últimamente se está apreciando con todo, una nueva ola de religiosidad en la atea República Democrática Alemana (RDA) y hay síntomas de que las iglesias pueden afirmar su posición ante el Estado, regido dictatorialmente, de modo más valiente y definido que antes.

"Militarología" obligatoria
Así en una declaración sensacional la iglesia evangélica ha

Pasa a la página 26



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

DENUNCIAN COMLOT. San Luis, Missouri, 7 de octubre (AP). El FBI anunció el arresto de dos hombres y la búsqueda de un tercero, comprometidos en un complot para robar un subma-

rino nuclear de los Estados Unidos. Según el FBI, los individuos planearon robar el "U.S.S. Trepang", un submarino del tipo del que aparece en la foto.